

LE DU LAIT TAMINÉ

ls, le paysan n'étant ici que de la de marché. Pour que les pouvoirs itude si prudents, se manifestent e célérité et rappellent 620 lots is, c'est que l'affaire est grave. te, on apprend que toutes ces

nnant l'illusion de la diversité, ten fait d'une seule unité de l'actalis Nutrition Santé (LNS), n. dans la Mayenne, berceau de nier, fondatrice du groupe dont snier est le PDG. Ce groupe, dont en Belgique, fut condamné en nouillage » (récupération d'eau es tubulures mélangée au lait après ultrafiltration).

Selon Michel Nalet, directeur de la communication de Lactalis, les soupçons se portent sur deux tours de séchage aujourd'hui à l'arrêt. Mais certains experts affirment que c'est vers le lait issu qu'il faut enquêter. Ce type de sans comparaison avec celui e vache élevée à l'herbe, est utistrie laitière pour produire les nberts « fabriqués en Normangal et trompeur dont les défenllation d'origine « Camembert » au lait cru, seule autorisée, nterdiction. On en arrive toupoint. A force de faire baisser ux producteurs pour répondre e grande distribution jamais rend le risque d'empoisonner

⇒ EURÊKA!

Le Crif **pro-Trump**

ussitôt connue la décision de Donald Trump de transférer l'ambassade des Etats-Unis de Tel-Aviv à Jérusalem, au mépris de toutes les règles du droit international, Emmanuel Macron a fait savoir sa réprobation. Le président de la République a parlé d'une initiative « regrettable », ce qu'il a réitéré lors de sa rencontre avec Benyamin Netanyahou. On pourrait en dire autant de la réaction du Conseil représentatif des institutions juives de France (Crif) qui a demandé à la France de s'aligner sur « la décision historique » du président américain, parée de vertus ayant échappé au commun des mortels. Comme d'habitude, le Crif se fait le porte-parole de Netanyahou, lequel cherche à déborder l'extrême droite avec laquelle il gouverne. Les juifs de France se trouvent ainsi pris en otages, transformés en soutiens inconditionnels de la colonisation dont sont victimes les Palestiniens. Ce faisant, le Crif contribue à importer en France le conflit israélo-palestinien, à l'instar de ceux qui instrumentalisent la question palestinienne pour diaboliser Israël, allant parfois jusqu'à sombrer dans un antisémitisme décomplexé. Que les juifs de France soient attachés à Israël, c'est une chose. Qu'on leur demande de soutenir des fauteurs de guerre et des incendiaires, c'en est une autre. Entre la sarabande armée de Benyamin Netanyahou et l'esprit de paix de Yitzhak Rabin, il faut choisir. . J.D.